

El gasto en prestaciones sube hasta 2.923 millones

Escrito por tucapital.es - 02/03/2010 10:39

Los gastos totales de los servicios públicos de empleo (antiguo Inem) en prestaciones de desempleo ascendieron a 2.923 millones de euros el pasado mes de enero, lo que representa un aumento del 16,8% respecto a igual mes de 2009, según los datos difundidos hoy por el Ministerio de Trabajo e Inmigración.

Los beneficiarios de prestaciones por desempleo registrados a finales de enero ascendieron a 3.160.567, un 29,7% más que en el mismo mes del año anterior. De esta cantidad, el 15,13% de los perceptores eran extranjeros.

Vaya, 3 millones de personas cobrando prestaciones, es una pasada, aunque, claro si hay 4 millones de parados, eso significa que hay 1 millón que no cobran nada...

Salu2.

=====